

## Dies ist an euch alle gerichtet

[Die Prepare for Change Gruppe](#) richtet sich an all jene, die dazu bereit sind, den Planeten bei seinem gewaltlosen Übergang in eine neue Gesellschaftsform zu unterstützen. Unsere Bemühungen sind vertrauensvoll mit der Kraft der Liebe verbunden und sie werden unterstützt von dem inneren Wissen, dass die Befreiung aus der Tyrannei unser Grundrecht ist, da wir freie und unabhängige Wesen sind. Wir sind dazu bestimmt, Frieden und Harmonie für die gesamte Menschheit zu verwirklichen.

Grundsätzlich ist die Internetseite Prepare for Change für alle Menschen auf der Erde gedacht, jedoch soll sie insbesondere den Lichtarbeitern als Hilfe dienen. Wir hoffen, dass diese gemeinsamen Bemühungen dazu beitragen, dass alle Aspekte der verschiedenen politischen und sozialen Infrastrukturen während dieser enormen Veränderungen, die uns nun auf der Erde bevorstehen, berichtigt werden können. Mitglieder dieser Gruppe können sich weltweit zusammen finden. Wir sind davon überzeugt, dass all die Informationen, die wir erhalten, korrekt sind, sei es durch persönliche Erfahrungen, konkretes Wissen, durch Intuition, durch Insider beim polizeilichen Netzwerk, durch wohlgesonnene Ausserirdische und durch spirituelle Führer von unserer Welt und unserer Galaxie.

Diese Information weist darauf hin, dass eine lang währende, weltweite Verschwörung von Korruption und Habgier unbedingt enden muss. Ebenso zeigt diese Information drastische und unmittelbar bevorstehende Maßnahmen auf, die wirkliche und dauerhafte Veränderungen, sowie ganzheitliche Heilung aller Lebensformen auf unserem besetzten Planeten gewährleisten.

Diese dauerhaften Veränderungen kommen wahrlich aus tiefstem Herzen und aus tiefster Überzeugung Einzelner. Jedoch brauchen wohl die meisten Menschen einen entsprechenden Anstoß, um überhaupt zu realisieren, dass diese ungeheuren Veränderungen nicht nur möglich sind, sondern dass sie schon jetzt im Leben jedes einzelnen Menschen hier auf der Erde stattfinden. Wir, die schon seit längerem ein erwachtes Bewusstsein haben und um all diese Dinge bereits wissen, werden nun Wegbereiter für die Menschheit sein.

Das Ende des momentanen politischen Weltgeschehens ist kein unrealistisches Märchen. Das Ende aller Tyrannei geschieht auf göttliche Anordnung hin, die tief in unserem Geist und unseren Herzen manifestiert ist. Unser gemeinsamer spirituelle Wille und unser starker Drang, uns selber zu befreien, realisiert sich täglich immer mehr. Spirituelle Kräfte, die den meisten Menschen überhaupt nicht bewusst sind, leisten dabei wertvolle Hilfe. Die göttlichen Pläne sind somit bereit, in der nahen Zukunft umgesetzt zu werden. Für dieses gewaltige Wunder der Liebe sind weder genaue Daten bekannt, noch werden sie irgendwann gegeben.

Die Zeit für diese Transformation ist jetzt gekommen. Alle dunklen Mächtschaften, Ignoranz, Aberglaube und Angst, die wie ein Virus alles auf der Erde durchsetzt haben, müssen jetzt ans Licht kommen und vollkommen der Wahrheit weichen. Dies wird ein unglaubliches Verbundenheitsgefühl bei allen Menschen auf der Erde auslösen, hin zur wirklichen Liebe, Vergebung und Heilung auf allen Ebenen; und daraus wird eine solche vielfältige Harmonie entstehen, wie es sie noch nie zuvor auf der Erde gegeben hat.

Wir alle sehen die Notwendigkeit, dass das derzeit völlig kaputte politische System enden muss.

Die Zeit des Übergangs, die uns nun mit vielen drastischen Veränderungen bevorsteht, um eine völlig neue und globale Gemeinschaft zu schaffen, erfordert einen strikten Fokus der gesamten Menschheit. Natürlich wird das einige Zeit in Anspruch nehmen. Wir sind allerdings sicher, dass das nicht gar so lange dauern wird, wie viele befürchten. Obwohl die Herausforderungen für solch eine Veränderung natürlich enorm, sehr komplex und sehr weit reichend sind, ist die Prepareforchange.net Gruppe überzeugt, dass dieses Unternehmen gelingen wird. Ausserdem laden wir euch dazu ein an der allumfassenden Liebe teilzuhaben, die sich im Geist und in den Herzen aller Menschen ausbreiten möge. Wir sind in stetiger Planung!

Die Veränderungen die gerade stattfinden, sind wesentlich umfangreicher und tiefgreifender und sie betreffen nicht nur unser politisches und soziales System. Diese Offenbarung der spirituellen Wahrheit wird alle Aspekte der sozialen Infrastruktur erfassen. Dies betrifft insbesondere die weltweite politische Korruption. Die spirituelle Bewegung wird ebenfalls drastisch unser emotionales, physisches und spirituelles Selbst verändern.

Es ist eine Reise zu einer völlig neuen Gemeinschaft und alles muss mit den ersten Vorbereitungen beginnen. Alles soll vollkommen friedlich und ohne Angst und Panik ablaufen und die Ereignisse sollen von Geduld und Anteilnahme geprägt sein. Diese "Reise" in die Freiheit und Erlösung unserer Welt wurde schon über Jahrtausende hinweg geplant. Der kreative Geist selbst hat auf den richtigen Augenblick gewartet, dass die Menschheit erwacht und sich auf sich selbst besinnt, so dass sie schließlich selbst erklärt, "Wir sind unabhängige Wesen des unendlichen Lichts, der Kraft und der Liebe." Nun hängt es von uns ab.

Trotz der ziemlich düsteren Situation auf der Erde, mit all den Kriegen und dem Säbelrasseln, sind wir überzeugt davon, dass ein positiver Wandel relativ schnell geschehen kann. Die derzeitigen dunklen Mächte – die das gesamte System unserer Welt so lange durchsetzt (die systematisch unseren Willen gebrochen) und die Menschheit verklavt haben – werden sehr bald weltweit von Friedensvertretern beseitigt (verhaftet) werden. Wir sind überzeugt, dass die Menschheit nach all diesen Verhaftungen in gewisser Weise einen Höhenflug antreten wird, der über tausende von Jahren unmöglich war. Diese gesätzmässig ausgeführten Verhaftungen wurden nicht nur von den derzeit existierenden Gesetzen gefordert sondern auch von den universellen Gesetzen, die als Galaktischer Codex bezeichnet werden.

Trotz der ziemlich düsteren Situation auf der Erde, mit all den Kriegen und dem Säbelrasseln, sind wir überzeugt davon, dass ein positiver Wandel relativ schnell geschehen kann. Die derzeitigen dunklen Mächte – die das gesamte System unserer Welt so lange durchsetzt (die systematisch unseren Willen gebrochen) und die Menschheit verklavt haben – werden sehr bald weltweit von Friedensvertretern beseitigt (verhaftet) werden. Wir sind überzeugt, dass die Menschheit nach all diesen Verhaftungen in gewisser Weise einen Höhenflug antreten wird, der über tausende von Jahren unmöglich war. Diese gesätzmässig ausgeführten Verhaftungen wurden nicht nur von den derzeit existierenden Gesetzen gefordert sondern auch von den universellen Gesetzen, die als Galaktischer Codex bezeichnet werden.

**BEREITET EUCH VOR AUF DEN WANDEL. SEID SELBST IM WANDEL!**